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Приокский район 
обрёл главу

Депутаты тайным голосо-
ванием согласовали на дол-
жность главы администрации 
Приокского района кандида-
туру Сергея Белова. Сергей 
Белов имеет хороший опыт 
руководителя, накопленный за 
два года работы первым заме-
стителем главы администра-
ции Ленинского района.

Зелёных уголков 
стало больше

Перечень озеленённых тер-
риторий общего пользования 
пополнили новые участки в 
Автозаводском и Ленинском 
районах, а также в окрестно-
стях Мещерского озера. Кроме 
того, в 2014 году появится бла-
гоустроенный бульвар вдоль 
улицы Горького. 

Глава города Олег Сорокин 
отметил, что работа по охра-
не зелёных насаждений идёт 
в плановом режиме, и при-
звал депутатов инициировать 
создание новых скверов и пар-
ков на неосвоенных участках. 

Создан 
дорожный фонд 

С 1 января 2014 года начнёт 
р а б отать  м у н и ц и п а л ь н ы й 
дорожный фонд. Его созда-
ние необходимо для получе-
ния целевых средств на ремонт 
автодорог из областного бюд-
жета на условиях софинанси-
рования. Предполагается, что 
в 2014 году областной бюджет 
выделит дорфонду около 700 
млн руб., городской - око-
ло 300 млн руб. Это позво-
лит направить 1 млрд руб. на 
капитальный ремонт магистра-
лей: на ул. Новикова-Прибоя, 
проспекте Ленина, а также на 
Мызе, в районе бывшего кино-
театра «Москва» и т.д.

 »ИНИЦИАТИВА

 »КОРОТКО О ВАЖНОМ

Народные избранники 
поддержали инициативу 
коллег из Мосгордумы уже-
сточить наказание за орга-
низацию незаконных игор-
ных заведений. 

Над вопросом борьбы 
с подпольными клубами 
нижегородские депутаты 
трудятся с сентября. Сна-

чала рабочая группа под 
руководством Александра 
Котюсова предложила уве-
личить штрафы для вла-
дельцев подпольных кази-
но. Но позже выяснилось: 
Мосгордума уже обратилась 
в российский парламент 
с подобной инициативой, 
причём «московский» про-

ект предусматривает более 
суровое наказание - вплоть 
до лишения свободы на 
срок от года до шести. 

Нижегородские депутаты 
направили в Госдуму обра-
щение в поддержку столич-
ных коллег, чтобы объеди-
нить усилия. 

Оптимизация бюджет-
ных расходов на социаль-
ные нужды стала темой 
ноябрьского заседания 
Думы Нижнего Новгорода.

Новоселье 
для сирот

Хотя уже вовсю идёт под-
готовка бюджета следую-
щего года, но продолжается 
и традиционная корректи-
ровка бюджета года теку-
щего. В последние месяцы 
очень важно перераспре-
делить средства так, чтобы 
завершить финансовый год 
с максимальной эффектив-
ностью. В ноябре город-
ская казна в очередной раз 
«подросла», причём значи-
тельную часть дополнитель-
ных расходов направили на 
обеспечение жильём детей-
сирот.

- Принятые сегодня изме-
нения в бюджет носят, ско-
рее, технический характер, 

идёт перебро-
ска средств со 
статьи на ста-
тью, - конста-
тировал глава 
г о р о д а  О л е г 
СОРОКИН. - 
Мы с некото-

рым опозданием получили 
средства на жильё для сирот, 
но 105 благоустроенных 
квартир с внутренней отдел-
кой до конца года город им 
предоставит. 

ДУКи - в руки
По инициативе комиссии 

по городскому хозяйству 
Борис КАРАГАНОВ, началь-
ник Нижегородского нагор-
ного отдела государственной 
жилищной инспекции, доло-
жил о работе домоуправля-
ющих компаний (ДУКов) 
в Нижнем Новгороде. Он 
сообщил, что за год число 
жалоб на работу ДУКов 
возросло вдвое. Вопросы 
в основном возникают по 
поводу начисления оплаты, 
особенно за общедомовые 
нужды. На втором месте - 
жалобы на несвоевременное 
и некачественное оказание 
услуг. 

При этом показатели 

работы ДУКов существен-
но различаются: больше 
всего претензий предъявля-
ют жители Нижегородского, 
Советского и Ленинского 
районов, значительно мень-
ше - жители Автозавода и 
Сормова. Показательно, что 
руководители двух лучших 
ДУКов - депутаты город-
ского парламента: Владимир 
АНОШКИН (автозаводская 
домоуправляющая компа-
ния «Наш Дом») и Николай 
ШУМИЛКОВ (сормовская 
компания «Управдом»). 

Характерно, что нера-
дивые компании не только 
не предоставляют услуг на 
должном уровне, но и слабо 
реагируют на требования 
надзорных органов и депу-
татского корпуса устранить 
недостатки. 

-  Тема работы ДУКов 

будет постоянно в поле зре-
ния депутатов Думы, - под-
черкнул Олег Сорокин. - 
Мы определили два важней-
ших направления. Первое 
- усилить контроль со сторо-
ны жилищной инспекции и 
прокуратуры, второе - повы-
сить правовую грамотность 
населения. Люди должны 
знать о своих правах как 
заказчики и потребители 
коммунальных услуг. Если 
эти услуги некачественные, 
от них можно отказаться и 
выбрать добросовестную 
компанию. 

Олег Сорокин предло-
жил в 2014 году комплексно 
проверить ДУКи с привле-
чением прокуратуры, КРУ, 
жилищной инспекции. В 
авангарде этой работы будут 
находиться депутаты, в пер-
вую очередь - комиссия по 
городскому хозяйству. 

Медосмотр 
для бюджетников
Бурная дискуссия разго-

релась по вопросу, выдви-
нутому депутатом Игорем 
БОГДАНОВЫМ. Речь об 
огромных затратах на медос-
мотры работников образова-
ния. Городской бюджет не в 
состоянии платить за каждо-

го сотрудника минимум 2300 
руб. ежегодно, а без меди-
цинской справки учите-
лей, нянечек, воспитателей 
просто не допустят к работе. 

Между тем на федераль-
ном уровне готовят законо-
проект, предусматриваю-
щий ежегодные медицин-
ские осмотры всех бюд-
жетников - тогда масштаб 
проблемы возрастает много-
кратно. И если за диспансе-
ризацию, проводимую раз в 
три года, платит фонд ОМС, 
то на ежегодные осмотры 
бюджетников средства в 
фонде не предусмотрены.

Выслушав многочислен-
ные предложения депутатов 
относительно возможных 
вариантов решения пробле-
мы, Олег Сорокин подыто-
жил:

- Городскому бюджету 
этот медосмотр обходится в 
десятки миллионов рублей. 
Мы пытаемся найти пути 
решения, которые не всегда 
лежат на поверхности. Обя-
зательно нужно посовето-
ваться с коллегами из других 
крупных муниципалитетов, 
посмотреть на их опыт и 
проанализировать ситуа-
цию. Это и есть депутатская 
работа - подумать и предло-
жить оптимальный вариант.

В центре 
внимания - 
коммунальная 
сфера.

 »

«Лёгкие города» увеличатся 
в объёме.

Н и ж н е м у  н у ж е н  с в о й 
дорожный фонд.

Нет - подпольным казино!

«Подпольщики» доиграются

В приоритете у города - 
социальная политика, в том числе новые детские сады.

Экономить с умом
Депутаты предлагают эффективные решения


